

**ACTA DE LA QUINTA SESIÓN ORDINARIA
DE CONCEJO MUNICIPAL
26 DE FEBRERO DEL 2014**

A veintiséis días del mes de febrero del año 2014, siendo las 09:00 horas, el Señor Alcalde de la Comuna Don Luis Berwart Araya, da inicio a la Quinta Sesión Ordinaria del año 2014. Actúa como Ministro de Fe el Secretario Municipal Sr. Jorge Morales Ibarra.

Asisten los Sres. Concejales:

- Don Pablo Silva Perez
- Don Mario González Maturana
- Don Gabriel Bilbao Salinas
- Don Carlos Urzúa Morales
- Don Felipe Rivadeneira

El Secretario Municipal informa que la Concejala Karol Muñoz Perez se encuentra enferma de acuerdo a certificado médico presentado el día 13 de febrero 2014.

La Tabla a tratar es la siguiente:

- LECTURA DE ACTAS:
- CORRESPONDENCIA RECIBIDA
- CORRESPONDENCIA DESPACHADA
- CUENTA COMISIONES
- CUENTA SR. PRESIDENTE DEL CONCEJO
- TEMAS:
- ✓ PRESENTACION DE NUEVAS CONTRATACIONES DE LA MUNICIPALIDAD Y CORPORACION MUNICIPAL, CON SUS RESPECTIVOS CARGOS.
- INCIDENTES
- LECTURA DE ACTAS:

NO HAY

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

ORD. N°35 DEL DEPARTAMENTO DE OBRAS MUNICIPALES

MAT : REMITE ANTECEDENTES DE VILLA LA RAMADA, DONDE SE SOLICITA LA APROBACION DE NOMBRE DE VILLA, CALLES Y PASAJES.

(Pasa a la Comision de Cultura y Turismo)

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

No hay

CUENTA COMISIONES

No hay

CUENTA SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO.

El Señor Presidente del Concejo Municipal, señala que no hay mayores novedades.

- TEMAS

- ✓ PRESENTACION DE NUEVAS CONTRATACIONES DE LA MUNICIPALIDAD Y CORPORACION MUNICIPAL, CON SUS RESPECTIVOS CARGOS.

El Señor Presidente, dice que y de acuerdo a las atribuciones que le otorga la ley, se está en constante evaluación del personal y tratar de poder hacer mejoras continuas, dentro de eso, está el hacer ajustes dentro de los equipos de trabajos, con una previa evaluación y a solicitud del Concejo, por eso es la presentación de los nuevos funcionarios que se han incorporado a la Municipalidad, pide la anuencia del Concejo, para que los nuevos funcionarios de los distintos departamentos, hagan una pequeña presentación:

Sr. Leonel Litin Luengo, asume el cargo de Secretario de la Corporación Municipal a partir del 10 de febrero del 2014, su profesión es Ingeniero Forestal y Profesor de Matemáticas, sus intenciones son intentar de alguna manera ordenar y dar un nuevo aire al trabajo en la Corporación, tanto en el ámbito de educación como salud y empezar a hablar ya no de crisis si no de resultados en ámbitos de educación, pedagógico, curricular, etc.

Sra. Marlene Perez Cornejo, asume el cargo como Jefa de Control interino en la Municipalidad de San Fernando, su títulos son Contador General, Técnico en Administración, Ingeniera en Gestión Pública y en la actualidad está cursando la carrera de Administración Publica, agrega que para ello es un gran desafío y experiencia trabajar en el Municipio de San Fernando, sus intenciones para este trabajo es transparentar todo lo que es el servicio

Sra. Romy Castro Padilla, asume el cargo de Encargada de la Cultura, de profesión es Profesora Básica, está en el cargo a contar del 2 de enero se hizo cargo de la dirección de la Casa de la Cultura, agrega que es un maravilloso desafío, donde tiene un ámbito y un estrato social que es muy amplio, lo que se quiere es un nuevo sello y empoderarse de la Comuna.

Sr. Nelson Rojas Abarca, asume el cargo de Aseo Ornato y Áreas Verdes, funcionario Municipal hace bastantes años, de profesión Técnico en Construcción, dice que es gran desafío nuevamente de hacerse cargo de un departamento, agrega que fue designado el 24 de enero del 2014, espera contar con el apoyo del todo el Concejo y de la Administración, para poder hacerlo de mejor manera.

Sr. Edgardo Pizarro Carreño, asume el cargo de Encargado de Fomento Productivo, de profesión Administrador Publico, está encargado de poder generar la oficina de Fomento Productivo, por lo tanto, el desafío es muy grande y espera el apoyo de todos.

Sr. Esteban Contreras Betancourt, asume el cargo de Director Desarrollo Comunitario, de profesión Químico Ambiental, con post grado en gestión de aguas y desarrollos sustentables en Barcelona - España, dice que acepto esta invitación de la Dideco por el hecho de ser una de las tres esferas constituyentes del Desarrollo Sustentable, que abarca la esfera económica, social y ambiental.

Los Señores Concejales le dan la bienvenida a cada uno de los funcionarios deseando lo mejor de las suertes en este desafío y ofreciendo todo su apoyo. Ademes cada uno de los Concejales realizan algunas consultas a cada uno de los nuevos funcionarios las que son atendidas por cada uno de ellos.

INCIDENTES

El Concejal Mario González Maturana, dice que el fin de semana se realizara el 4to Encuentro del Paso Las Damas, el cual desea asistir.

Desea una reunión con el Presidente de la Comisión de Transito Don Gabriel Bilbao y la concesionaria de la ruta 5 sur con tres puntos: uno la salida de la Población San Martín, porque muy pronto se entregaran las 400 viviendas de la Constructora Galilea, y lo otro es la importancia de un paradero de sur a norte en el sector de Los Huertos, porque los vecinos, deben caminar hasta el sector del peaje para tomar locomoción, ya que donde existe un paradero es donde se bajan de la locomoción colectiva y por último la caletera que llegue a Los Huertos, que haga un circuito vital para la locomoción de San Fernando.

Reitera la mesa técnica con ESSBIO, SERVIU y Municipalidad, que es de suma importancia para la ciudad.

esquina Manuel Rodríguez, donde los olores son desagradables e insoportables a ciertas horas del día, lo importante es hacer una mantención de los sumideros de aguas lluvias que se encuentran bastantes sucios.

El Señor Gabriel Bilbao Salinas, desea que se vea la posibilidad de una subvención Municipal, para el Profesor Pedro Marchant, para que pueda asistir a una feria en Malargûe – Argentina, en el mes de mayo y llevar unos libros escritos por él, del accidente de los Uruguayos de regalos donde la introducción fuese un saludo del Alcalde y del Concejo al pueblo Argentino. Desea saber el valor de los arriendos de las propiedades donde funciona la Biblioteca, y el Area Salud de la Corporación.

Dice que en varios sectores de la ciudad se están entregando máquinas de ejercicios, pero desea que estas vayan acompañados con alumbrado, y en las tardes no se pueden realizar ejercicios por la oscuridad, por ejemplo en la villa Colchagua sur.

Que en el mes de enero, se visitó la Comandancia en Jefe del Ejército de Chile y el Museo, gracias a una gestión de la administración, agradece el vehículo que trasporto a los ex alumnos del Liceo de Hombres.

Los sumideros de aguas, no son vía de evacuación de agua, que los sumideros están conectados a la alcantarilla, eso sería falso, porque se tiene un metro de profundidad, hay que limpiar y sacar las piedras, para que se produzcan la evacuación de las aguas.

Por último, señala que fue a la Corporación Municipal, donde una Señora Guardia de Seguridad, le negó el paso, preguntando, ¿Quién es Usted?, ¿Tiene hora, para hablar con alguien?, donde se le negó el paso, sin saber que él era autoridad en la comuna, se le pregunto de donde era la persona, esta persona dice que viene de Temuco.

El Señor Carlos Urzúa Morales, dice que falta por presentar ante el Concejo a los Inspectores Municipales y R.R.P.P.

El Señor Pablo Silva Perez, solicita que no se pida en lista escolar en los colegios Municipalizados, útiles de aseo y papel higiénico, lo que actualmente está sucediendo.

Solicita que se incluya en la reunión con la Concesionaria de la carretera 5 sur, los problemas con las ciclovias que va hasta Angostura, que no está terminada por diferentes problemas, y las demarcación como corresponde de la rotonda norte y el cruce de Roma, porque ve todos los días, como los vehículos se equivocan en la rotonda.

Desea solicitar que dentro de los proyectos que tiene la Secplac, se haga una mejora de las ciclovias en la entrada norte de San Fernando, que se encuentra en muy malas condiciones.

Reitera la reparación de la única garita que tiene la localidad de La Paloma.

El Concejal Felipe Rivadeneira Troncoso, quiere agradecer la decisión que se tomó con el Administrador Municipal Don Aliro Millar, es lo mejor que pudo pasar.

Agrega que la pintura con que se está pintando en la Oficina de los Concejales es de pésima calidad.

Señala que converso con un productor que compro 2000 hectáreas en la localidad de Puente Negro San Fernando y estaría dispuestos a dar trabajo y este productor quiere donar terreno desde las Pantrucas hasta más o menos los Mono de Palo, para la realización de una ciclovía en Puente Negro.

Reitera el tema de las garitas para los sectores rurales, que sean buenas y bonitas, acorde con el sector.

Solicita que se preparen para el invierno, con las aguas lluvias, para que no se produzcan inundaciones como años anteriores.

Sin otro tema que tratar, el Señor Presidente cierra la sesión siendo las 11:20 horas.

Para conformidad firman;



IGNACIO MORALES IBARRA
SECRETARIO MUNICIPAL



BERWART ARAYA
ALCALDE
PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL